Boletín de Prensa



UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE **RÍO NEGRO**

#873 / 27 de junio 2024

Fray Bentos

Ejecución de más obras en Fray Bentos



Los trabajos se desarrollan en simultáneo, movilizándose varios equipos de la Intendencia de Río Negro.

El Intendente (i), Fabricio Tiscornia, concurrió a los lugares que están siendo intervenidos, entre ellos, calle Crottogini, donde la comuna, junto a OSE, efectúan la instalación de un nuevo tramo de saneamiento.

A su vez, en calle Mburucuyá, arteria donde ya se construyeron las intersecciones con hormigón, se aplicará el riego asfáltico, dando por finalizado el proyecto del Bypass Tulipán.



Por calle Rivera, se procede al levantamiento de la base, desde Ubajay a Abayubá, continuando posteriormente con su pavimentación.

En la cancha del Club Tulipán, se da la terminación final del campo de juego, dando paso a la plantación de las columnas y a la colocación del tejido perimetral.

En cuanto a las obras previstas para mejorar y embellecer el ingreso a Fray Bentos, las que incluyen la extensión del bulevar Artigas (desde calle Zapicán hasta el camino La Feria) y la ubicación de las letras volumétricas con el nombre de la capital departamental, las mismas, iniciarán a la brevedad.







Boletín de Prensa









La Intendencia de Río Negro apoyó la Jornada de Neurodesarrollo



El seminario se realizó en las instalaciones del Centro de Convenciones de Las Cañas.

A esta actividad, organizada por el CEA Azul de Fray Bentos, asistió el Intendente, Dr. Omar Lafluf (en uso de licencia), junto al Intendente (i), Fabricio Tiscornia, la Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo y al equipo del Departamento de Juventud.

La instancia encabezada por expertos de primer nivel, se denominó, "de la ciencia a la práctica, integrando miradas", abordándose temas como el autismo, TDAH, dificultades específicas del aprendizaje, entre otros asuntos; siendo dirigido, especialmente, a profesionales, docentes y padres.





Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONE









Se presentó el libro "Legados" de Gustavo Lespada



La actividad se cumplió en la sala de lectura de la Biblioteca Pública "Gricel Milesi".

Ante una excelente presencia de público, docentes y alumnos del liceo N° 1 "Eugenio Capdevielle", se desarrolló esta instancia, la cual estuvo a cargo de la escritora Susana Musculiato y la docente Gricel Milesi.

La oportunidad permitió generar un intercambio generacional entre los panelistas y los estudiantes que habían leído previamente poemas del mencionado libro. Su autor, el fraybentino Doctor en Letras (UBA), Gustavo Lespada, también leyó algunos de sus escritos, e hizo alusión a su maestro Noé Jitrik a quien dedicó gran parte de esta obra.





El Dr. Omar Lafluf participó de la presentación del proyecto "100 árboles"



Dicha iniciativa es impulsada por el Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura (IICA) y Montes del Plata, con el apoyo de la Intendencia de Río Negro y la Universidad Tecnológica.

Por tal motivo, el jefe comunal asistió, junto al Director General de Ambiente, Adrián Stagi, a la reunión celebrada en el Bioparque M'Bopicuá, donde fueron recibidos por el director del lugar, Juan Villalba, autoridades de Montes del Plata y del IICA.

En el marco del programa "IICA de Puertas Abiertas", la representación de este organismo en Uruguay, llevó a cabo la plantación de 100 árboles nativos, bajo el proyecto "Bosque de Aromas Nativos", agrupados en cuatro grupos de familias aromáticas: frutales, florales, herbales y amaderados.

Este bosque aromático se integra al parque legado por Humberto Pittamiglio (Las Flores, departamento de Maldonado), añadiendo una nueva dimensión y brindando una educación valiosa sobre aromas, plantas nativas y producción sostenible de aceites esenciales a toda la comunidad local.



Esta actividad fue liderada por la Representación del IICA en Uruguay en coordinación y con el apoyo del Municipio de Solís Grande, la Intendencia de Maldonado, el laboratorio del Alquimista y el vivero El Chajá.

Además, se propone expandir el modelo del "Bosque de las Américas", ubicado en la Sede Central del IICA en Costa Rica.

Esta experiencia se replicará en Río Negro, en la zona de M'Bopicuá; contará con la participación de la comuna, donde se procederá a la plantación de un centenar de árboles nativos, entre ellos, Guayabos, Arazá y Pitanga.







¡Atención!



DEPARTAMENTO DE HIGIENE

RíoNegro |









Boletín de Prensa

Fray Bentos

28 de junio 2024

LA HUERTA, ENCUENTRO DE EXPERIENCIAS EDUCATIVAS, COMUNITARIAS Y PRODUCTIVAS.

Prof. PAMELA PÉREZ. Finalista del Premio Docente Uruguayo ReachinU 2021.

Liceo de Pan de Azúcar.

Provecto Liceo Verde

Soberanía Alimentaria, dignificación y empoderamiento al producir alimento, construirse una casa ecológica y poder integrarse al mundo del trabajo. Lugar: Instituto de Alta Especialización

IAE

Fray Bentos. Hora 17.30

Se entregarán certificados de participación.

Inscripciones: Cooperativa Los Nogales 099071306 Prof. JIMENA PÍREZ.
Premio Docente
Uruguayo ReachinU 2021.
Liceo Nro 6 Rivera.

Provecto Achará

Promover el cuidado de ecosistemas y fomentar el desarrollo sustentable mediante el uso racional de los recursos naturales.

Equipo Liceo 6. Profesores: Fabricio Guedes, Willy Santesteban, Carlos Ferreira Carolina Osorio.



UNIDAD DE AGRICULTURA URBANA Y PERIURBANA. INTENDENCIA DE RÍO NEGRO.

Técnico Daniel Nasta, Ing. Sebastián Alarcón y Técnico Hernán Saldaña. Entrega de semillas y plantines, apoyo y seguimiento a huertas familiares, escolares y productores agrícolas.

CULTIVANDO DESARROLLO. Proyecto Educativo de Huertas Comunitarias. Cooperativa de Trabajo Los Nogales. Prof. Carlos Estigarribia. Premio Docente 2023.

Equipo: Pablo Ortíz -IRN- Paula Sánchez, Santiago Estigarribia. Apoyo desde Equipo de Unidad de IRN.

Promover acciones educativas a partir de experiencias de Huerta Orgánica. Centro de Barrio 2000, Centro Juvenil INAU, Escuela Agraria, Escuela Nro.73, 1, 62. Liceo Nro 2 FB, CAIF Las Ranitas, Centro de ASSE La Casita.

Proyecto Dirigido . Fundación ReachingU. Donación Ing. Alejandro Chú. Alabama. EEUU





Cooperativa de Trabajo "LOS NOGALES" Fray Bentos 099071306





Young / Fray Bentos

Se realizaron jornadas de capacitación en Primeros Auxilios



Se abordaron las medidas inmediatas a tomar ante la presencia de una persona lesionada, inconsciente o súbitamente enferma, en el sitio donde ha ocurrido el incidente, mientras llega la asistencia sanitaria.

Los conocimientos adquiridos se pueden aplicar a lactantes, niños y adultos, entre ellos, Primeros Auxilios Básicos, ABC, Obstrucción de Vías Aéreas (OVACE), Maniobras de RCP, uso del Desfibrilador Externo Automático, Asistencia en Convulsiones, Control de Sangrado.

Los talleres estuvieron dirigidos a la población en general, instituciones públicas y privadas, clubes deportivos; estuvieron a cargo del docente en Primeros Auxilios, Fabián Cordara.

El Departamento de Deporte de la Intendencia de Río Negro organizó las actividades.





Young

Se presentó en Teatro Atenas la obra "Cosas Maravillosas"



La Intendencia de Río Negro y el Departamento de Cultura, apoyaron esta actividad de sensibilización y prevención.

La mutualista del Hospital Evangélico, en conjunto con la Productora MANÉ, realizaron esta actividad como estrategia de promoción y prevención de salud, ante la problemática social existente en cuanto a los intentos de autoeliminación en jóvenes y adolescentes.

La obra narra la historia de un niño de siete años, quien crea una lista con las típicas acciones infantiles, como "peleas de agua" o "permanecer despierto antes de acostarse y poder ver la televisión".

A medida que el narrador envejece, va a la universidad, se enamora y se casa, la lista, que eventualmente crece a casi un millón de cosas, incluye algunas tan poco convencionales como "hacer pis en el mar y que nadie se entere", "sentir el olor de los libros antiguos", entre otras.

Mientras tanto, para su desconsuelo, descubre que la lista y sus mejores intenciones no son suficientes para evitar la tragedia.

Dicha obra, está implementada en un curso de formación permanente de la UdelaR (Facultad de Psicología) y fue presentada por primera vez en Colonia del Sacramento en el año 2023, para todas las instituciones educativas de Educación Media.